

Chile y EU Restablecen La Cooperación Mutua En el "Caso Letelier"

SANTIAGO, Chile, (UPI). - Los gobiernos de Chile y de los Estados Unidos restablecieron la cooperación mutua en la investigación del asesinato del ex canciller chileno Orlando Letelier, según informó ayer la embajada norteamericana en esta capital.

La sede diplomática dijo que el Departamento de Estado entregó en Washington un breve comunicado diciendo que "luego de contactos entre funcionarios de los dos gobiernos, se ha restablecido la cooperación mutua entre el gobierno de Chile y el gobierno de los Estados Unidos en el asunto de la investigación

del asesinato Letelier-Moffit", refiriéndose a la secretaria del malogrado ex canciller, la ciudadana estadounidense Ronnie Moffit.

El comunicado agrega que el Embajador de los Estados Unidos, George W. Landau, ha regresado a Chile "después de una semana de intensas consultas con los departamentos de Estado y de Jus-

(Pasa a la pagina 33)

Chile y...

(Continuación de la Pagina 6)

ticia".

Landau llegó anteayer a Santiago, pero a su arribo se excusó de hacer declaraciones. Había viajado el 23 de junio a Washington llamado por su gobierno "para consultas" relacionadas con la investigación del asesinato de Letelier.

Letelier y su secretaria murieron el 21 de septiembre de 1976 cuando estalló una bomba colocada en el automóvil del ex diplomático en una calle de Washington, donde el ex canciller vivía en el exilio.

Estados Unidos llamó al embajador, aparentemente como desagrado por la supuesta falta de cooperación de Chile en la investigación del "Caso Letelier", pero las autoridades chilenas, a su vez, también adujeron una presunta falta de colaboración norteamericana para resolver el problema.